

Conférence
organisée par "Les Raisonneurs de pierre"

L'art Roman : Une obscure clarté

par Mme Martine Jullian

Maître de conférence en Histoire de l'Art Médiéval,
à l'Université Pierre Mendès France

Vendredi 8 avril

20h30 Salle Boris Vian à Crolles

Dans la mémoire populaire, l'époque médiévale est apparemment sombre à l'image de l'art roman, sobre, massif, le plus souvent religieux .

En fait, en ces temps, l'homme n'a jamais autant pensé et aspiré à la Lumière.

L'Art Roman, replacé dans le contexte social et spirituel de l'époque sera abordé du point de vue architectural et décoratif, illustré de photos provenant essentiellement de monuments du Dauphiné .

Les Raisonneurs de pierre (les Amis du Château de Montfort)
cidex 429, 38920 Crolles Tel : 04 76 08 99 20
<http://www.lesraisonneurs.fr.st>
email : lesraisonneurs.@free.fr

